

# BALANCE

～いつでも本気～

10月号

丹陽小学校 5年生  
令和6年10月1日

## 実りの秋を迎えて

10月になり、少しずつ朝夕は涼しさが感じられるようになってきました。子どもたちには、気候に合わせて、自身の安全と健康を自分自身で守れるように指導していきたいと思います。その上で、運動や勉強に積極的に挑戦していけるように支援していきたいと思います。

さて、1学期に田植え見学をした稲が実り、先日稲刈りを行いました。稲の成長ぶりは、まるで5年生の子どもたちを見るようで力強さを感じました。この稲のように、実りある充実した秋になるように担任一同、温かく支えていきたいと思います。今月もご協力よろしくお願いします。

## お知らせとお願い

### ○ 就学時健康診断について

10月31日（木）は就学時健康診断を行います。来年度、1年生になる子どもたちが初めて学校に来ます。5年生は来年度、最高学年の6年生として1年生の子どもたちをお世話する係になります。通学班、ペア活動、清掃活動など、接する機会が多くなります。そこで、31日は検査のお手伝いを5年生が行う予定です。検査場への移動や検査の補助など、5年生の力を借りて健康診断を行います。当日は、5年生だけ下校時間が遅くなります。よろしくお願いします。

### ○ 運動会

運動会では、6年生と合同で表現の発表、徒競走（80m走）、競争遊戯（棒引き）、代表者による紅白リレーを行います。表現では、旗を使ったダンスを行います。高学年として、6年生と力を合わせて表現していきたいと思います。10月からは本格的に練習が始まります。十分な水分の入った水筒や体操服、汗ふきタオルの準備をお願いします。

## 9月の思い出(稲刈り体験)

5月末に植えた稲が大きく実り、一生懸命に鎌を使って刈りました。稲刈りの経験を通して、米作りの学びを深めることができました。また、米作りを支えていただいた地域の皆様方への感謝の気持ちも高めることができました。

